

- c. Kondisi audien (siswa) dari segi subjek belajar menjadi perhatian yang serius bagi guru dalam memilih media yang sesuai dengan kondisi anak. Faktor umur, intelegensi, latar belakang pendidikan, budaya, dan lingkungan anak menjadi titik perhatian dan pertimbangan dalam memilih media pengajaran.
- d. Ketersediaan media di sekolah atau memungkinkan bagi guru mendesain sendiri media yang akan digunakan merupakan hal yang perlu menjadi pertimbangan seorang guru. Sering kali suatu media dianggap tepat untuk digunakan di kelas akan tetapi di sekolah tersebut tidak tersedia media atau peralatan yang diperlukan, sedangkan untuk mendesain atau merancang suatu media yang dikehendaki tersebut tidak mungkin dilakukan oleh guru.
- e. Media yang dipilih seharusnya dapat menjelaskan apa yang akan disampaikan kepada *audien* (siswa) secara tepat dan berhasil guna, dengan kata lain tujuan yang ditetapkan dapat dicapai secara optimal.
- f. Biaya yang akan dikeluarkan dalam pemanfaatan media harus seimbang dengan hasil yang akan dicapai. Pemanfaatan media yang sederhana mungkin lebih menguntungkan daripada menggunakan media yang canggih (teknologi tinggi) bilamana hasil yang dicapai tidak sebanding dengan dana yang dikeluarkan.

Metode mengajar yang digunakan oleh seorang pendidik sangat mempengaruhi belajar. Metode mengajar guru yang kurang baik akan mempengaruhi belajar siswa yang tidak baik pula, sehingga siswa kurang senang terhadap pelajaran atau gurunya. Akibatnya siswa malas untuk belajar. Kurikulum yang kurang baik berpengaruh tidak baik pula terhadap belajar. Kurikulum yang tidak baik misalnya kurikulum yang terlalu padat, di atas kemampuan siswa, tidak sesuai dengan bakat, minat, dan perhatian siswa. Begitu pula dengan relasi guru dengan siswa, relasi guru dengan siswa yang baik akan menjadikan seorang siswa menyukai gurunya, juga menyukai mata pelajarannya. Menciptakan relasi antar siswa juga perlu dilakukan agar dapat memberikan pengaruh positif terhadap belajar siswa.

Kedisiplinan seluruh warga sekolah juga berpengaruh terhadap belajar siswa, ketika seluruh warga sekolah disiplin dalam berbagai hal maka akan memberi pengaruh yang positif terhadap belajarnya. Demikian dengan alat pelajaran yang lengkap dan tepat akan memperlancar penerimaan bahan pelajaran yang diberikan kepada siswa. Waktu sekolah juga mempengaruhi belajar siswa, jika terjadi siswa terpaksa masuk sekolah di sore hari, sebenarnya kurang dapat dipertanggung jawabkan. Di mana

mengingat materi pembelajaram nama-nama malaikat beserta tugasnya, asmaul khusnah beserta artinya, nama-nama nabi, dan sifat-sifat nabi dalam pembelajaran Akidah Akhlak, bisa menggunakan irama lagu dengan santai, rileks tetapi serius, akan dapat menghafal dengan cepat dan mudah dan hasilnya akan tahan lama, karena mengendap dalam ingatan. Cara-cara tersebut merupakan pengkodean informasi, sehingga informasi tersebut dapat terorganisasi secara sistematis, dalam ingatan jangka panjang, hal ini memudahkan proses mengingat.

Penggunaan media pembelajaran audio (lagu) dapat dimanfaatkan oleh guru dalam mengajarkan materi yang bersifat hafalan, sehingga suasana belajar mengajar tidak membosankan. Media pembelajaran audio (lagu) memiliki manfaat dalam proses pembelajaran, karena selain dapat menarik perhatian peserta didik, lagu juga dapat merangsang perkembangan otak. Dengan media pembelajaran audio (lagu) pembelajaran akan lebih menyenangkan karena lagu memiliki irama yang dapat diikuti peserta didik, selain itu lagu juga dapat melatih daya analisis peserta didik, sehingga materi yang bersifat hafalan akan selalu ada dalam ingatan. Akibatnya hasil belajar seorang siswa pun akan menjadi meningkat.

D. Hipotesis

Secara etimologis, hipotesis dibentuk dari dua kata, yaitu *hypo* dan kata *thesis*. *Hypo* berarti kurang dan *thesis* adalah pendapat. Jadi yang

